

Recommended Dose: Adult Women: Take 1 tablet 2 times daily with meals, a few hours before or after taking other medications or natural health products, or as recommended by your healthcare practitioner. Use for a minimum of 3 months to see beneficial effects. **Risk Information:** Consult your healthcare practitioner prior to use if you are taking hormone-containing medications such as progesterone preparations, oral contraceptives or hormone replacement therapy, or have liver or gall bladder diseases, or intestinal obstruction. Consult your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. People sensitive to nicotinic acid may experience flushing of the skin that is generally mild and transient. Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place. **Posologie : Femmes adultes :** Prendre 1 comprimé 2 fois par jour aux repas, quelques heures avant ou après avoir pris d'autres médicaments ou produits de santé naturels, ou selon l'avis de votre praticien. Utiliser pour au moins 3 mois afin d'observer les effets bénéfiques.

Mention des risques : Consulter un praticien de soins de santé avant d'en faire l'utilisation si vous prenez des médicaments qui contiennent des hormones tels que les préparations de progestérone, les contraceptifs oraux, ou si vous suivez une thérapie de remplacement hormonal, ou si vous souffrez d'une maladie du foie ou de la vésicule biliaire, ou d'une obstruction intestinale. Consultez un professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. La prise d'acide nicotinique pourrait entraîner des bouffées congestives chez les personnes qui sont sensibles à ce produit; en général, cet effet est bénin et transitoire. Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.

- Keep out of reach of children. There is enough drug in this package to seriously harm a child.
Garder hors de portée des enfants. Ce contenant contient assez de médicament pouvant causer des torts sérieux à un enfant.



Scan to learn about our quality excellence
Scannez pour vous informer sur l'excellence de la qualité

Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.
Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

v3 **514-90C**

Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8
seroyal.ca



GENESTRA
BRANDS®

Femagen PMS Tablets

Vitamin-Mineral Supplement Supplément de vitamines-minéraux

Used in Herbal Medicine to help relieve premenstrual symptoms. Helps to maintain proper muscle function. Helps to form red blood cells and helps in their proper function.

Utilisé en phytothérapie pour aider à soulager les symptômes prémenstruels. Aide au bon fonctionnement des muscles. Aide à la formation et au bon fonctionnement des globules rouges.

90 TABLETS / 90 COMPRIMÉS

NPN 80082512

EACH TABLET CONTAINS/ CHAQUE COMPRIMÉ CONTIENT:

Beta-carotene/ Bêta-carotène	1200 mcg
Vitamin E (d-alpha tocopheryl acid succinate)/ Vitamine E (succinate d'acide de d-alpha tocophéryle)	34 mg AT / 50 IU
Thiamine (thiamine mononitrate/ mononitrate de thiamine)	10 mg
Riboflavin/ Riboflavine	10 mg
Niacin (nicotinic acid)/ Niacine (acide nicotinique)	15 mg
Vitamin B ₆ (pyridoxal 5'-phosphate)/ Vitamine B ₆ (5'-phosphate de pyridoxal)	50 mg
Folate (calcium L-5-methyltetrahydrofolate/ méthyltétrahydrofolate L-5 de calcium, Metafolin®/MD)	150 mcg
Vitamin B ₁₂ (methylcobalamin)/ Vitamine B ₁₂ (méthylcobalamine)	25 mcg
Pantothenic Acid (calcium d-pantothenate)/ Acide pantothénique (d-pantothénate de calcium)	10 mg
Choline (choline bitartrate/ bitartrate de choline)	15 mg
Calcium (calcium citrate/ citrate de calcium)	50 mg
Iron (ferrous bisglycinate)/ Fer (diglycinate de ferreux)	10 mg
Magnesium (magnesium citrate)/ Magnésium (citrate de magnésium)	100 mg
Zinc (zinc citrate/ citrate de zinc)	5 mg
Ox Ovary/ Ovaire de boeuf (<i>Bos taurus</i>)	50 mg
Ox Adrenal/ Surrénale de boeuf (<i>Bos taurus</i>)	25 mg
Pig Brain/ Cerveau de porc (<i>Sus scrofa</i>)	25 mg
Chastetree Fruit Extract/ Extrait de fruit de arbre au poivre (<i>Vitex agnus-castus</i>) (7-10:1)	50 mg 350-500 mg Dried Equivalent/ Équivalent en poids sec de 350-500 mg
Dandelion Leaf/ Feuille de pissenlit (<i>Taraxacum officinale</i>)	10 mg

Non-Medicinal Ingredients: Cellulose, hypolose, croscarmellose sodium, silica, magnesium stearate, hypromellose, glycerin
Ingrédients non médicinaux : Cellulose, hypolose, croscarmellose de sodium, silice, stéarate de magnésium, hypromellose, glycérine
Metafolin® is a registered trademark of Merck KGaA, Darmstadt, Germany
Metafolin® est une marque déposée de Merck KGaA, Darmstadt, Allemagne